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MAIRIE DE PRÉCY-SUR-OISE   
 49 Bis, rue Charles de Gaulle
 60460 Précy-sur-Oise                      
 Tél : 03 44 27 30 10

ACCUEIL DU PUBLIC :
 Lundi 14h00 - 17h30
 Mardi 9h00 - 12h00 / 14h00 - 17h30
 Mercredi 9h00 - 12h00 / 14h00 - 17h30
 Jeudi 14h00 - 17h30
 Vendredi 9h00 - 12h00 / 14h00 - 17h30
 Samedi 9h00 - 13h00  

Ouvert  les 1er et 3ème Samedi du mois  

VOS ÉLUS :
 ELOY Philippe, Maire.
 Reçoit sur RDV au 03 44 27 30 10
 Ou  philippe.eloy@precy.net 

     ➜ ADJOINTS DÉLÉGUÉS
SCHULD Adeline,

1ère Adjointe, Adjointe à l’Urbanisme,
l’Environnement et au Développement Durable.

Sur RDV : adeline.schuld@precy.net 

BAECKEROOT Bertrand,
Adjoint aux Travaux

Sur RDV : bertrand.baeckeroot@precy.net

SAFFRAY Valérie,
Adjointe aux Affaires Scolaires et Manifestations 

Intergénérationnelles.
Sur RDV :  valerie.saffray@precy.net 

POULET Fabrice,
Adjoint aux Finances et

au Développement Economique.
Sur RDV :  fabrice.poulet@precy.net 

PAUL Véronique,
Adjointe aux Associations et à l’Animation.

Sur RDV : veronique.paul@precy.net 

     ➜ CONSEILLERS MUNICIPAUX :

MARTIN Sébastien
VAN WYNSBERGHE Sylvie
FERRERE Nicolas
GAMBIER Valentine
KOPACZ Michel
POULET Monique
GILLET Roland
GEOFFRAY Brigitte
LE DANTIC Christian

OCCRE Florence
LEGAT Nathan
ENJOLVY Marie Pierre
LATOUCHENT Franck
TESTART Françoise
MARTIN-SERRA Joaquim
MIRVILLE Anne
PINSSON Jérôme

➥ DIRECTION GÉNÉRALE DES SERVICES
      BOEHM Pascale ________  03 44 27 30 16
      dgs@precy.net 

➥ SERVICE URBANISME /
      SERVICE SOCIAL / CCAS
      DIVARD Cécile _________  03 44 27 30 22
      ccas@precy.net / asso@precy.net
   

➥ CANTINE / AIDE AUX LEÇONS /
      RESSOURCES HUMAINES  
      DEBOURGE Magalie ____  03 44 27 30 11  
      urba@precy.net / rh@precy.net

➥ SERVICE ETAT CIVIL / CIMETIÈRE /
      ÉLECTIONS - COMMUNICATION /
      ASSOCIATIONS
      APPOLONUS Véronique _  03 44 27 30 21 
      etatcivil@precy.net / comm@precy.net

➥ SERVICE COMPTABILITÉ  
      LEBLOIS Virginie _______  03 44 27 30 13
      compta@precy.net

➥ SERVICES TECHNIQUES
      FALLUEL Cédric ________  03 44 27 30 10
      techni@precy.net

➥ BIBLIOTHÈQUE – MEDIATHÈQUE
      CARRAT Leya __________  03 44 27 30 19
      biblio@precy.net

➥ POLICE MUNICIPALE
      NEIERS Jean-Luc _______  03 44 27 30 17                                             
      police@precy.net

➥ SERVICES ANNEXES :

HALTE GARDERIE – Multi accueil
Mme CAFFIN _____________  03 44 66 54 49
  06 83 71 58 33

PERISCOLAIRE – RURAL’OISE
Mme COURTOIS __________  03 44 72 88 54
acmprecy@ruraloise.fr 06 37 64 55 79
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  Chères Précéennes, Chers Précéens, 

L ’année 2023 ne sera pas une année simple pour les finances de 
l’ensemble des communes de France. Une inflation marquée, des 
prix de l’énergie qui s’envolent (gaz x3 et électricité x2). A Précy 

nous avions anticipé ces hausses en contenant l’évolution de nos dépenses 
de fonctionnement et en investissant sur des projets subventionnés à 80%. 
Les projets moins bien subventionnés étant repoussés à 2024.

Nous nous sommes également efforcés de contenir nos dépenses d’ani-
mation qui restent malgré tout nombreuses et variées. De même le niveau 
de subventions aux associations est resté quasiment identique à 2022.

 Maintenant que les fusils sont rangés, promeneurs, cyclotouristes, joggers, vététistes et 
cavaliers vont pouvoir réinvestir  campagne et chemins en toute sécurité.  Avec l’arrivée 
du printemps  l’envie d’extérieur se fait plus pressante et vous constaterez, à la lecture de 
l’agenda des manifestations à venir, que les occasions de mettre le nez dehors ne manquent 
pas !

13 associations ont rédigé un article qui s’adresse à vous dans les pages de ce magazine, 
un record ! Saviez-vous que nous avions un tout jeune champion de karaté à Précy qui a 
tout pour devenir un futur grand de la discipline ; que notre club d’échecs tourne à plein 
régime et accumule les bons résultats ; que le club de badminton connaît un engouement 
et une croissance exemplaire, tout comme nos boulistes de la « Boule Amicale de Précy » ?  

Je tiens à saluer ici l’engagement sans faille de Madame Ghyslaine Mansart, dynamique 
Présidente du club « Rencontres et Loisirs » depuis plus de 15 ans qui vient de passer la 
main à Madame Capoulade.

Bienvenue Madame et longue vie au club !

Enfin, une nouvelle association voit le jour, « les Adventices », dont vous découvrirez les activités 
et l’originalité dans ces pages.                                                                                                                                                                                                               

Le samedi 13 mai j’aurai plaisir à retrouver nos aînés pour leur repas annuel et le samedi 3 
juin les jeunes Précéens de 8 à 16 ans pourront s’exercer au « Laser Game » de Chambly.

Il va sans dire que la période que nous traversons, tant au niveau national qu’internatio-
nal, est source d’inquiétudes multiples (climat déréglé, manque de pluies, conflit Russo-
Ukrainien qui s’éternise, inflation tenace, pouvoir d’achat en berne, réforme des retraites 
adoptée « aux forceps »). Mais malgré ce contexte morose, je formule le vœu que la lecture 
de ce magazine vous apporte un petit  moment d’évasion à la découverte de l’ensemble 
de l’actualité de Précy.

Madame, Monsieur, je vous souhaite un très beau printemps,

Philippe ELOY
Maire de Précy-sur-Oise

Éditorial



Vélo de nuit…

Les berges de l’Oise

Bien que les jours rallongent, la vigilance sur la route 
et une attention toute particulière pour les cyclistes 
sont de mise. 
Moins de 10 % des déplacements à vélo se font la nuit 
mais ils entraînent encore 17 % des accidents mortels. 
(Bilan Sécurité Routière 2017). 
Pour rappel, l’équipement obligatoire pour votre vélo :

➥ gilet haute visibilité (hors agglomération la nuit ou lorsque 
la visibilité est insuffisante) ; 

➥ les catadioptres (réflecteurs) blanc à l’avant, rouge à l’arrière, orange sur les roues et sur les pédales ; 

➥ un phare blanc (ou jaune) à l’avant et rouge à l’arrière.

Pour bien choisir vos éclairages, rendez-vous sur https://www.fub.fr/tests-eclairages.

Si vous vous déplacez (vous ou vos enfants) en trottinette électrique, ces règles de sécurité vous concernent 
également et sont là pour vous protéger et non pour vous contraindre.

Avec l'association AU5V située sur le parvis de la gare de Creil, vous pouvez vous procurer les accessoires 
de sécurité.  Toute info au 03 44 60 11 63.

                                                                                          Adeline SCHULD
Adjointe urbanisme et développement durable

L’aménagement des berges de l’Oise en halte cyclotourisme et randonnée verra le jour à la fin du 
printemps. Ce projet qui a pour objectif d’apporter plus de confort aux Précéens, aux promeneurs, 
pique-niqueurs se veut respectueux de l’environnement naturel. 
Tout a été mis en œuvre pour limiter l’impact sur le site (des bâtis en bois pour les abris, jeux en bois pour 
les enfants). Les travaux ont commencé avec l’installation de la toilette autonome (qui ne sera ouverte qu’à 
partir du moins de juin).

Afin de vous projeter dans ce que seront les berges de l’Oise au début de l’été, je vous en propose un aperçu 
sous forme de dessins.

Espace de jeux et abri promeneurs au fond
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La loi ALLUR de 2014 qui a supprimé la surface minimale de terrain constructible et le coefficient 
d'occupation des sols (COS) pour les communes dotées d'un Plan local d'urbanisme (PLU) impacte 
fortement Précy depuis 2 ans. Elle autorise la construction de logement sur des parcelles de petites 
tailles, voire très petites tailles. 
Jusqu’à récemment, nous avions été relativement 
préservés des méfaits de cette loi, la parcellisation 
était plutôt rare. Depuis 2-3 ans, des propriétaires 
ont divisé leur terrain en 2 pour en vendre la moitié 
à des constructeurs, c’est notamment le cas rue du 
Clos de la Chapelle où 4 maisons ont été construites 
sur des parcelles divisées.

Ce qui pose plus de problème c’est lorsque la par-
celle est de taille importante (plus de 2000m2 par 
exemple), dans ce cas le nombre de logements 
potentiellement constructibles augmente considé-
rablement. Un promoteur a acquis une parcelle de 
d’environ 3.000 m2 en zone pavillonnaire et malgré 
l’interdiction de construire dans la bande des 35m, 
dispose malgré tout d’une surface nécessaire pour 
construire 24 logements sur 2 niveaux.

La volonté politique de la majorité de Précy n’est 
jamais allée dans ce sens, la rédaction du PLU avait 
été pensée pour minimiser la sur-construction en zone 
déjà urbanisée ; des articles du PLU prévoient une 

série de mesures pour limiter la densification (% de 
végétalisation, % de perméabilité, nombre de place 
de stationnement par parcelle…), malheureusement 
ces mesures ne suffisent pas.

J’entends des voix s’insurger et dire que c’est la mai-
rie qui est responsable de cela… Comment la mairie 
peut-elle empêcher un propriétaire privé de vendre 
son terrain au plus offrant et le diviser en 2 pour tirer 
plus de bénéfices ? 

La densification à venir de certains quartiers (Brique-
teries, Sente Sorel) va nécessiter une réflexion sur 
la circulation. Un plan de circulation avait déjà été 
travaillé avec la gendarmerie, mais l’arrivée de ce 
nouveau projet va nous obliger à rebattre les cartes 
et retravailler ce point.

Adeline SCHULD
Adjointe urbanisme et développement durable

La commune de Précy sur Oise 
remercie le département de 
l’Oise et le programme de finan-
cement Leader ("Liaison Entre 
Action de Développement de 
l'Economie Rurale") alimenté 
par le Fonds européen agricole 
pour le développement rural 
qui contribuent respectivement 
à hauteur de 30% du finance-
ment du projet pour l’un et 50% 
pour l’autre. Le reste à charge 
pour la commune est d’environ 
23.000 euros.

Le Corbeau de Précy…

Précy, victime de la densification urbaine 
voulue par l’Etat depuis une décennie. 

Des courriers ou courriels malveillants et insultants, c’est le quotidien d’un maire ou d’un adjoint ; mais 
récemment j’ai reçu une lettre de délation anonyme. Je pensais que cette pratique était d’un autre temps, 
malheureusement pas si lointain. J’informe ce corbeau que je ne lis pas ce courrier honteux, digne de la 
triste collaboration dans notre pays, et que je ne chercherais même pas à vérifier si cette dénonciation est 
justifiée. Si quelqu’un souhaite porter à ma connaissance des faits ou irrégularités, j’attends qu’il ait au 
moins le courage de se nommer.

Adeline SCHULD
Adjointe urbanisme et développement durable

Abri promeneur face à l’Oise

 Adeline SCHULD
Adjointe urbanisme et développement durable

LES A
D

JO
IN

TS

5Le journal de tous les Précéens



Rénovation énergétique des Ateliers 
municipaux

Les ateliers municipaux de Précy sur Oise se situent
au 1 rue Michaulane.

La bâtisse est un han-
gar construit dans les 
années 70 d’une sur-
face de 176 m2. Il est 
situé dans le périmètre 
des ABF. Ce hangar a 
accueill i  un garage 
automobile. Il a été 
acheté par la com-
mune dans les années 
2010 pour accueillir 
les services techniques 
municipaux. A cette 
occasion, un vestiaire, 
une douche et des toi-
lettes pour homme ont 
été aménagés. Le toit 
et la porte d’accès ont 
été changés en 2022.

Le bâtiment n’a en 
revanche pas subi de 
réhabilitation ther-
mique. Il est classé 
E en consommation 
énergétique et G en 
dépense énergétique. 

La facture d’énergie est donc conséquente : 29037 kWh/
an soit 4680 Euro/an.
Bien que les locaux soient fonctionnels, l’isolation ther-
mique est à revoir : les murs en parpaing ne sont pas 
isolés, la plupart des parois vitrées sont vétustes et donc 
peu performantes.
La partie atelier est chauffée par des radiants gaz en mau-
vais état, les vestiaires, pièces de vie et bureaux par des 
convecteurs électriques peu performants. L’ensemble du 
chauffage n’est pas régulé.

Aucune ventilation mécanique n’a été installée, ce qui 
occasionne des désordres dans les pièces d’eau.

Les luminaires sont majoritairement des lampes à incan-
descence et des tubes fluorescent très consommateurs 
d’énergie électrique.

Une rénovation énergétique importante s’impose donc 
pour ce bâtiment.

Pour réhabiliter le bâtiment en limitant les 
coûts, nous prévoyons de réaménager au rez-
de-chaussée un espace de vie isolé de 96m2 à 
l’intérieur du hangar de 170 m2.

Ce réaménagement recentre l’activité et limite 
la portée des travaux. Il prévoit :
•  La construction d’un bureau au rez-de-chaus-

sée,
• Le réaménagement de la pièce de vie principale,
• L’installation de vestiaires féminins,
•  La création d’un espace au rez-de-chaussée 

permetant le stockage d’équipements sen-
sibles au froid,

•  Le renforcement du plancher à l’étage pour 
accueillir du stockage de petit matériel.

Les travaux de rénovation thermique envisagés 
sont :
•  Le changement des parois vitrées donnant 

sur l’extérieur ou sur des locaux non chauffés,
• La construction de parois opaques isolées,
• L’isolation par l’intérieur des parois existantes,
• La pose d’une VMC simple flux,
•  Le remplacement des points lumineux par 

des Leds,
•  Le remplacement des radiateurs électriques 

à convection par des radiateurs électriques 
équipés d’un système de régulation.

Nous répondons par cette réhabilitation à quatre 
besoins :
•  Assurer un meilleur confort aux agents com-

munaux,
•  Permettre l’accueil d’agent des services tech-

niques de sexe féminin,
•  Répondre aux défis de la transition écologique 

en prenant notre part à l’échelle communale : 
ces travaux de rénovation visent à réduire la 
consommation énergétique d’au moins 40 %.

•  Réduire les coûts de chauffage.

Lors du dernier conseil municipal, les élus ont voté des demandes de subvention pour la rénovation des 
ateliers municipaux auprès de l’Etat et du département de l’Oise. Les travaux prévus vont engager au 
total la somme de 63 400 € TTC et la commune, suivant le plan de financement envisagé, déboursera 
pour sa part 20% du total HT, soit 12 700 Euros TTC.

Les travaux seront engagés dès l’automne 2023 sous réserve de l’accord de l’ensemble des financeurs, 
étant donné les sommes en jeu.

Quelques éléments de contexte Travaux prévus

Besoins visés
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Réhabilitation et extension de l’école 
maternelle George Sand

Mise en place de la gestion technique 
centralisée des bâtiments communaux

Notre commune accueille à ce jour plus d’une centaine d’enfants en classe de 
maternelle.
Le bâtiment actuel construit en 1965 est vétuste et présente une étiquette de 
performance énergétique médiocre E. L’enveloppe du bâtiment doit donc être 
isolée pour réduire les déperditions thermiques et atteindre une étiquette de 
performance énergétique A. Le mode d’éclairage par tubes fluorescents et le 
mode de chauffage au fuel nécessite également d’être changés.
Actuellement, l’école ne permet pas l’accueil des usagers dans des conditions 
de confort satisfaisantes : espaces mal ventilés, inconfort acoustique et incon-
fort d’été.
Les espaces intérieurs sont mal dimensionnés (dortoir trop petit, manque de 
rangements, pas de vestiaire pour le personnel), ils doivent donc être restruc-
turés. Cette redistribution des espaces va entraîner la disparition d’une classe 
dans le bâtiment principal. 
Notre projet est donc de construire une extension neuve de 60m2 pour accueillir 
la classe qui disparaît suite à cette restructuration des espaces.
Ce projet impacte également la cour d’école notamment pour le passage des 
réseaux.
L’ensemble s’inscrit dans une démarche de développement durable : les 
constructions neuves et la rénovation énergétique privilégieront l'emploi de 
matériaux biosourcés.

Jusqu’à présent, les bâtiment communaux 
étaient chauffés en continu, que les salles 
soient occupées ou non. Ce mode de 
fonctionnement générait des dépenses 
énergétiques importantes : pour infor-
mation la commune a dépensé 60 000 € 
de gaz et 90 000 € d’électricité en 2021.
Pour réduire cette facture énergétique, 
les élus ont décidé de mettre en place en 
2022 une gestion technique centralisée 
des grands bâtiments de la commune : 
d’abord l’école primaire et le complexe 
sportif en Janvier puis la mairie, le château 
des Erables, la salle Danielle Dhaenens, 
la salle des anciens et la salle Stevenson 
en Octobre.
Cette régulation permet de contrôler la 
température des bâtiments et d’autoriser la 
baisse du chauffage quand les locaux sont 
inoccupés. Ceci va permettre de réduire de 
15 à 25 % la consommation énergétique 

pour les bâtiments concernés.
La mise en place de ce dispositif a nécessité 
d’importantes modifications : les circuits 
hydrauliques ont été modifiés de manière 
à piloter chaque bâtiment séparément 
tout en conservant l’essentiel des anciens 
réseaux. De plus, l’ensemble des armoires 
de commande en chaufferie ont été remis 
aux normes et standardisées.
De même, une nouvelle organisation des 
agents municipaux a été mis en place pour 
prendre en main les nouveaux équipe-
ments et renseigner les plannings depuis 
une page Web dédiée.
Nous avons cependant rencontré des dif-
ficultés d’ordre technique et organisation-
nelle : pour chaque bâtiment, de nombreux 
réglages ont été nécessaires tant sur les 
réseaux existants que sur la programma-
tion. Ces ajustements étaient cependant 

inévitables et malheureusement devaient 
être réalisés en période de chauffe.
Pour minimiser ces désagréments, nous 
aurions pu faire le choix d’échelonner cette 
mise en place en procédant bâtiment par 
bâtiment. La contrepartie aurait cepen-
dant été une explosion des factures dans 
le contexte actuel de crise énergétique : 
pour les collectivités locales, il est prévu 
en 2023 une multiplication par trois du 
coût du gaz par rapport à 2022.
Malheureusement, les usagers des salles 
se sont parfois trouvés en manque de 
chauffage, nous nous en excusons. Il est 
possible que de nouveaux désagréments 
surviennent encore mais soyez assurés 
que toutes les équipes sont mobilisées 
pour y remédier de la manière la plus 
réactive possible.

Construction neuve (60 m2) : structure en 
ossature bois + isolation paille
Rénovation de la bâtisse :
•  Isolation par l’extérieur avec des matériaux 

biosourcés
•  Construction d’une casquette sur la façade 

exposée au Sud Est
•  Remaniement des espaces intérieurs
•  Réfection des sols et des peintures
•  Reprise de l’acoustique
•  Eclairage par LED
•  Aération des locaux par ventilation méca-

nique Contrôlée double flux
•  Chauffage par pompe à chaleur air / eau
•  Remise aux normes de l’électricité
•  Remise aux normes de l’accessibilité des 

personnes à mobilité réduite
•  Reprise de la voirie et des réseaux

Lors du dernier conseil municipal, les élus ont voté des demandes de subvention pour la rénovation de l’école 
maternelle Georges Sand auprès de l’Etat, du département de l’Oise et du Syndicat d’énergie de l’Oise. Les 
travaux prévus vont engager au total des sommes importantes (près de 2 Millions d’Euros TTC) et la commune, 
suivant le plan de financement envisagé, déboursera pour sa part 20% du total HT, soit 400 000 Euros TTC.

Les travaux seront engagés dès l’automne 2023 sous réserve de l’accord de l’ensemble des financeurs, étant 
donné les sommes en jeu.

Quelques éléments de contexte Travaux prévus
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 Sébastien MARTIN
Conseiller délégué au développement durable



Quelles nouvelles de nos finances ?

Evolution 
de

l’inflation 
(source 

INSEE) :

Les investissements en 2022

Les principaux investissements réalisés en 2022 ont été les suivants :

✔ Des équipements pour améliorer le confort ainsi que la productivité des personnels communaux.

✔  Des investissements de rénovation énergétique pour faire face à la montée des prix de l’énergie : la poursuite 
de la rénovation de l’éclairage public avec des LED, la 2ème tranche de la télégestion du chauffage des 
bâtiments et la rénovation énergétique de l’aile droite de l’école primaire.

✔  La rénovation d’un appartement de l’école primaire pour accueillir un nouveau locataire, et 
celle du logement de secours aux Erables qui accueille actuellement une famille refugiée 
Ukrainienne.  

✔  L’aménagement des berges de l’Oise pour créer un espace convivial et une aire de 
repos pour les précéens et les cyclotouristes. Cet investissement a été réalisé 
avec le support du Parc Naturel Régional de L’Oise pour un montant 
total de 117 812 €, financé à 80 % du montant HT par l’Europe et le 
département de L’Oise. Le coût net pour la mairie ne sera donc 
que de 23 562 €.

L’année 2022 est marquée par un contexte économique difficile : contexte post pandémie, guerre en Ukraine, 
retour de l’inflation, explosion des prix de l’énergie…

Concernant le coût du gaz et de l’électricité nous avons été relativement épargnés, la mairie bénéficiant des 
conditions obtenues par le Syndicat de l’Energie de l’Oise qui négocie des prix de gros pour les communes de 
l’Oise qui y sont affiliées. Ces prix sont négociés l’année précédente donc avant la flambée crée par la guerre 
d’Ukraine. Malheureusement ce ne sera plus le cas pour 2023 !

Du point de vue des finances communales, le retour de l’inflation à un taux record a fait mathématiquement 
gonfler les dépenses de fonctionnement. Au prix d’efforts constants et soutenus de l’ensemble du personnel 
de la mairie, nous avons stabilisé nos dépenses de fonctionnement malgré une inflation selon INSEE à 7,1 %. 
Nous pouvons souligner cet engagement et les en remercier.

2022 une année difficile qui se termine bien
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L’ensemble des recettes de fonctionnement, hors revenus exceptionnels, a progressé de 8,9 %. Cette progres-
sion est due principalement à la hausse des impôts fonciers et à l’augmentation de la population précéenne 
(+ 13 % au total). Dans une moindre mesure, la commune a également bénéficié en 2022 de la hausse des 
dotations de l’état (+ 2,9%).

Le graphique ci-dessous montre depuis l’année 2000 l’évolution des dépenses et recettes, hors recettes excep-
tionnelles. De 2010 à 2020 l’ensemble des recettes est resté globalement stable, voir en baisse, tandis que les 
dépenses ont continué à augmenter du fait de l’inflation et de nouvelles obligations qui incombent aux mairies.
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Cette année sera financièrement  plus compliquée. En effet nous subirons de plein fouet la hausse du prix 
de l’électricité par un facteur de 2,2 et du gaz par un facteur de 3. A cela s’ajoutera l’inflation qui restera 
élevée de l’ordre de 5 % selon l’INSEE.

Ces hausses conduiront à une augmentation prévi-
sionnelle de nos frais de fonctionnement de l’ordre 
de 300 K€.

Dans ces conditions il est nécessaire de définir des 
priorités au niveau des dépenses de fonctionnement :

➜  Arbitrage sur les dépenses d’entretien courant en 
demandant aux services un effort de participation 
aux économies, un gros effort ayant cependant 
déjà été fait en 2022,

➜  Stabilité des dépenses sociales et de support aux 
associations,

➜  Baisse modérée des dépenses d’animation 

➜  L’augmentation de notre réserve financière nous 
permet cependant de garantir des investissements 
lourds, bien que nécessaires. La priorité sera 
donnée aux dépenses permettant des économies 
d’énergie, comme la rénovation de l’école mater-
nelle et celle des ateliers municipaux. En effet, ce 
type d’investissement nous permet de bénéficier 
d’importantes subventions (80%) et nous garantit 

à terme des économies de fonctionnement sur les 
coûts de chauffage.

➜  Nous rappelons également que nous avons reçu un 
legs de Mr et Mme PLAIN de 256 K€ avec l’engage-
ment que cela bénéficie aux écoles. La rénovation 
de l’école maternelle respectera donc pleinement 
leurs dernières volontés.

L’entretien courant de la voirie, lié aux dépenses de 
fonctionnement, sera maintenu. En revanche, les 
investissements liés aux grands travaux de voirie 
seront reportés à l’année 2024.

Jusqu’en 2021, la mairie a fait face à la contraction des montants des dotations de l’état et à une augmen-
tation des dépenses lui incombant.

Ceci a contraint les élus à décider en 2022 d’un relè-
vement du taux communal de l’impôt foncier qui est 
passé de 17,53 % à 21 %. Pour information, le taux 
moyens des communes de l’Oise de la même strate 
que Précy (2000 à 3500 habitants) est de 22,5 %.

Pour 2023, le taux communal de l’impôt foncier restera 
inchangé et le sera jusqu’à la fin de la mandature.

La valeur locative des biens étant indexée sur l’infla-
tion, la base de l’impôt foncier verra par contre en 
2023 une augmentation de 7,1 %.

7,1 % sera donc la hausse des impôts fonciers minimale 
que chaque propriétaire Français aura à supporter en 
novembre 2023.

 Néanmoins l’effet sera compensé par la suppression 
totale en 2023 de la taxe d’habitation.

Ainsi un propriétaire résidant à Précy qui payait en 
2020 1000 € de taxe d’habitation et 1000 € d’impôt 
foncier pour un total de 2000 € paiera au total 1200 € 
en 2023 au titre de l’impôt foncier seul.

Et pour l’année 2023 ?

Les impôts

Avec ces éléments, l’année 2022 se termine 
financièrement bien avec une Capacité d’Auto 
Financement (CAF) hors recette exceptionnelle 
remontée à 320 k€, niveau que nous n’avions 
pas obtenu depuis 2013. Pour rappel, la CAF est 
la différence entre les recettes et les dépenses, 
elle sert à financer les investissements.

Le bilan cumulé en fin d’année est de 1 495 K€ avec 
l’ensemble des investissements réalisés, engagés 
et financés. Pour information, le bilan cumulé 
fin 2020 était de 1.329 M€. Cette augmentation 
de 12,5% de notre réserve financière va nous 
permettre d’envisager sereinement l’avenir 
malgré un contexte économique particulièrement 
délicat.
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Adjoint aux finances



L’école doit « permettre à chaque jeune de développer toutes ses capacités [….], de devenir un 
citoyen libre, éclairé et doté des mêmes droits et devoirs que ces concitoyens. […] Elle est ainsi, à 
la fois un lieu d’apprentissage et un lieu de vie. Il est donc indispensable de permettre à l’ensemble 
de la société de se réapproprier ce « bien commun » qu’est l’école. ».

Voici les paroles du Ministre de l’Educa-
tion Nationale pour présenter les travaux 
du Conseil National de la refondation de 
l’école et de la démarche nouvelle de 
concertation qu’il porte.

Les objectifs de ces concertations locales 
sont les suivants : 

✔  Laisser une liberté d’innovation aux 
équipes pédagogiques

✔  Créer une dynamique collective autour 
de l’école 

✔  Mettre en place des projets pédagogiques afin de 
contribuer à un climat scolaire plus épanouissant 
et au plus près des besoins des élèves.

Il s’agit d’un travail commun et local, pour améliorer 
la réussite des élèves. Ce projet permet d’associer 
tous les personnels qui gravitent autour de l’école : 
équipe pédagogique, collectivités locales, parents 
d’élèves et élèves eux-mêmes.

Une participation financière sera donnée 
par l’état pour aider à  la réalisation d’un 
projet assurant la réussite des élèves, 
leur bien-être et permettant de réduire 
les inégalités.

L’école élémentaire Angélique de Vau-
couleurs a donc décidé de participer à ce 
projet « L’école, faisons-la ensemble ».

Pour mettre en place ce projet, une réu-
nion de concertation a eu  lieu samedi 11 
mars 2023, à 9h00, à l’école élémentaire. 
Cette réunion a été un lieu d’échange 

entre tous les membres de la communauté éduca-
tive et les partenaires souhaitant participer à cette 
refondation de l’école, pour créer l’école de demain.

L’équipe enseignante espère la mise en place d’un 
projet commun pour la rentrée prochaine. Il sera 
présenté dans un prochain article.

 Mme FREVILLE

C’est BORAN SUR OISE qui en 2022  recevait toutes les arrivées, avec une marche de 10 kms venue s’ajouter 
aux 10kms course, 5 kms marche et 5 kms course.
Par l’alternance, le dimanche 10 
septembre 2023, c’est au tour de 
PRECY SUR OISE d’accueillir tous les 
participants sous l’arche d’arrivée. 
Les départs des 5kms auront lieu 
à BORAN SUR OISE.

Dès le mois d’avril, vous pourrez 
vous enregistrer sur le site ADEO-
RUN. Le jour J, vous trouverez 
également des membres de l’orga-
nisation pour vous inscrire. 

Nous  aurons plaisir à revoir les 
marcheurs et coureurs des deux 
précédentes éditions.
Le coté familial et convivial est prio-
ritaire à nos yeux, les enfants sont 
les bienvenus avec simplement une 
autorisation parentale.
De nombreux bénévoles de BORAN 
et PRECY seront présents pour 
encadrer cet évènement.
Le TELETHON sera de nouveau 
partenaire et bien sûr, toutes les 
recettes iront à cet organisme.
Les circuits, et le règlement sont 
disponibles sur le site ADEORUN, 
mais aussi à la mairie en format 
papier.

Notre école, faisons-la ensemble !
Ecole élémentaire Angélique de Vaucouleurs

3ème édition des FOULÉES DES 2 PONTS
  10 septembre 2023
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Le mercredi 30 novembre en l'église de Précy,
en présence de Jacques Benoit - Gonin, évêque de Beauvais, Noyon et Senlis, 

et de nombreux  paroissiens, ont eu lieu les obsèques de

Carlos Speybroeck
qui a été curé de notre ville pendant 30 ans. En effet il est né le 11 janvier 1931 à Mishawaka (USA). 
Il a été ordonné prêtre en 1958, a exercé à Pierrefonds, à Beauvais comme aumônier militaire 
avant de rejoindre notre commune.  Il a connu Quatre maires de notre ville, Mr Charansonnet 
de 1977 à 1980, Mr Bessey de 1980 à 1989, Mr Riva de 1989 à 2008 et enfin Mme Poulain.

Il a participé avec d'autres à la création de l'Association "Précy au Fil du Temps"  en mai 2006. 
Beaucoup de ses écrits ont été  regroupés en septembre 2008 dans un ouvrage municipal intitulé 
" Précy au Fil de l'Eau"

De son côté avec Précy au fil du Temps il a collaboré à de nombreuses publications dont l'his-
torique de l'église de Précy.

Il a été un homme féru d'art, d'his-
toire, de culture et de peinture. Il a 
été notamment à l'origine de nom-
breux articles et livres sur l'histoire 
de Beauvais, les gens de lettres à 
Précy, aspects de la révolution dans 
l'Oise, iconographie et spiritualité 
chrétienne en France, le tympan 
restauré de la cathédrale de Senlis 
et des articles sur les églises de Précy 
et de Boran ... Il a écrit une pièce de 
théâtre : "Les causeries de Précy" 
qui se veut une évocation histo-
rique du séjour  de l'écrivain Sainte 
Beuve à Précy. Son article sur l'Hôtel 
Dieu de Précy et sur Angélique de 
Vaucouleurs est à l'origine du nom 
donné à l'école primaire de Précy. 
Sans oublier qu'il peignait beaucoup 
sur Précy

Il a écrit ce court texte : "Avec la 
sagesse du soir accueillie comme 
une grâce, on acquiert une liberté 
plus grande, puisée dans les déta-
chements successifs et consentis. 
On devient plus indulgent, plus prêt 
à pardonner qu'à batailler, plus 
enclin à admirer qu'à discuter ou 
à critiquer. On gagne en modestie, 
bref, on se détache comme un fruit 
mûr prêt à être cueilli".

Pour "Précy au Fil du Temps,
Dominique Blondel
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Faisons de notre monde,
un endroit plus vert.

Prenez, déposez
librement les graines qui vous plaisent

Bibliothèque de Précy-sur-Oise
Contact  03 44 27 30 19

TROC DE PLANTES
ET DE GRAINES

Samedi 1er avril 2023
de 9h00 à 12h00

A l'occasion de la
création de sa

grainothèque, la
bibliothèque organise
un "Troc de plantes"
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La création des épiceries solidaires et sociales date d’une dizaine d’années. Elles sont de 
plus en plus nombreuses à ouvrir leurs portes pour accueillir les plus démunis.

D’un point de vue extérieur, une épicerie sociale res-
semble à un commerce de proximité avec des rayons 
en libre-service. Approvisionnée par les banques 
alimentaires, les supermarchés et les producteurs 
locaux, on peut y trouver :

•  Des denrées alimentaires variées et de qualité 
(fruits et légumes frais, produits laitiers, fécu-
lents…)

•  Des produits d’entretien, d’hygiène (shampoing, 
savon, produits pour bébé…)

Ces produits sont vendus à un coût très faible, entre 
10 et 30% de leur prix dans le commerce. Il n’est donc 
pas rare de trouver des denrées à un euro symbolique. 
Un double affichage des prix (commerce et épicerie 
sociale) permet notamment au client bénéficiaire de 
se rendre compte de la valeur réelle des produits.

Ce qu’il faut savoir sur les épiceries sociales : on parle 
bien de clients, puisque les personnes bénéficiaires 
doivent régler leurs achats, contrairement à d’autres 
aides alimentaires. Mais cette contribution financière 
n’est pas anodine. Elle permet surtout de préserver la 
dignité des personnes et la possibilité de choisir libre-
ment ses produits, suivant ses envies et ses besoins.

Quels sont les partenariats
et les financements potentiels
Les épiceries sociales sont créées avec le concours 
d'un ensemble de partenaires :
➜  Publics : l'Europe, l'État, les Conseils Régionaux, 

les Conseils Généraux, les CAF, les CPAM, les villes 
et les CIAS-CCAS

➜  Privés : les entreprises, les industries agroalimen-
taires et la grande distribution.

➜ Les Fondations
Une épicerie sociale relève souvent d'une munici-
palité ou d’une communauté de communes, donc 
essentiellement financée par un CCAS ou CIAS. A 
Chantilly, se retrouvent les bénéficiaires des communes 
environnantes, Gouvieux, Précy, Boran, Lamorlaye 
par exemple.
A Précy, chaque vendredi, quelques bénévoles accom-
pagnent moins de 10 personnes clientes de l’épicerie 
sociale de Chantilly. Rendez-vous est donné devant la 
mairie pour un départ à 14 h 30 et retour au domicile 
de chaque bénéficiaire.
Votre situation financière est préoccupante et vous 
pensez pouvoir bénéficier de cette aide temporaire ? 
Consultez le CCAS de la Mairie !

Ouverte en septembre 2022 la nouvelle Maison Médicale de Précy se situe au 38, sente Sorel. 
L'équipe s'est étoffée, ce sont désormais sept professionnels de santé que l'on peut y trouver :
Dr Nève Mathieu 
Pédiatre, Rdv sur Doctolib 
Dr Trouvé Cyril 
Pédiatre, Rdv sur Doctolib et 
Secrétariat  au 09 74 46 58 55
Dr Trouvé Barbara
Médecin Généraliste 
Rdv sur Doctolib et Secrétariat 
au 06 40 32 09 91

Madame Lehmans Céline 
Diététicienne 
Rdv sur Doctolib et secrétariat au 
06 12 40 30 58
Madame Emilie GUILLANNEUF 
Ostéopathe D.O.
Diplômée du Collège Ostéopa-
thique Européen de Cergy
Rdv sur Doctolib et secrétariat au 
06 51 36 24 09

Monsieur Alexis MAROTTE
Ostéopathe D.O.
Diplômé du Collège Ostéopa-
thique Européen de Cergy
Rdv sur Doctolib et secrétariat au 
06.51.61.76.94
Madame Ludivine Rouseau
Psychomotricienne D.E.
Rdv au 06 63 97 50 48 

Qu’est-ce qu’une épicerie sociale ? 

La nouvelle Maison Médicale de Précy

Projet d'arrivée d'une psychiatre en début 2024
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Les Ateliers Numériques Seniors  organisés tous les vendredis par l’association "Les 
Démarches Faciles" perdurent. Inscrivez-vous pour la prochaine session au 06 29 36 02 62.

La  réunion d’information sur les dispositifs « Bien 
Vieillir chez Soi » a été un vrai succès. Nous avons 
atteint la capacité maximum, pour le confort de 
tous. Néanmoins si nous avons de la demande nous 
renouvellerons cette opération menée avec le Conseil 
Départemental de l’OISE, n’hésitez pas à prendre 
contact.

Nous sommes à votre disposition 
pour vous aider à obtenir les 
différentes aides pour votre 
sécurité et, aménager votre 
logement (condition première : 
avoir plus de 70 ans ou un handicap reconnu). Les 
dispositifs sont faits pour que chacun ait  le choix de 
rester dans son logement le plus longtemps possible.

La Présidente
TESTART Françoise

Après une longue période de calme, nos deux communes vont à nouveau se rencontrer pour le plus grand 
plaisir de leurs adhérents. Cet évènement aura lieu le week-end du 22 et 23 septembre prochain à Précy.

Le bureau du Comité de Jumelage 
s’active à la préparation de cette 
rencontre.

Des deux côtés de la frontière, 
toutes et tous sont impatients 
de se revoir. Quelques adhérents 
précéens ont fait le déplacement 
à Hütschenhausen en octobre 
dernier. La plupart des familles 
allemandes étaient présentes pour 
les accueillir et ce fut un grand 
moment d’émotion pour tous, ravis 

de pouvoir profiter à nouveau les 
uns des autres.

Une nouvelle fois, cette année, le 
Comité de Jumelage sera présent 
sur la brocante. Depuis plus de 25 
ans nous proposons la dégustation 
de produits allemands (saucisses, 
fricadelles, bières). Ne changeons 
rien, et souhaitons que la météo 
nous soit favorable.

 VIVE LE JUMELAGE !!

Cultiver l’esprit, cultiver la terre, 
en créant du lien et en prenant 
soin du vivant.
Tel est l’objectif de cette récente 
initiative.

Imaginez…

Un jardin partagé, où les différentes 
générations s’entremêlent, tissent 
des liens et mutualisent leurs 
connaissances pour gagner en 
autonomie et préparer l’avenir.

Des ateliers créatifs, pour combattre 
le stress et développer sa dextérité 
tout en découvrant des techniques 
et des matériaux respectueux de 
notre environnement. 

Des  cafés  poussette ,  pour 
permettre aux jeunes parents 
d’échanger sur leurs difficultés et 
de découvrir des techniques pour 
accroitre leur bien-être et celui de 
leur(s) bébé(s).

Les adventices proposeront, tout 
au long de l’année, des activités 
collectives, variant au fil des 
saisons. Les possibilités sont donc 
multiples, et toutes les suggestions 
sont les bienvenues. 

Certaines actions comme le 
potager et le café poussette 
commencent déjà à se mettre 
en place dans notre commune. Si 
vous souhaitez être au courant des 
actualités, n’hésitez pas à suivre la 
page Facebook Les Adventices ou 
à envoyer un mail pour recevoir 
des informations en temps réel.

Les Adventices
lesadventices60@gmail.com

"Les Démarches Faciles" 

Les Adventices Nouvelle association « culturelle » à Précy

Comité de Jumelage 

Association loi 1901-RNA W 604008324  - 1 impasse Des Lamas – 60460  PRECY SUR OISE
Courriel : lesdemarchesfaciles@gmail.com  - tel : 06 29 36 02 62

LES
ADVENTICES

 
C U L T U R E  D ' U N  
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L’association la Clé du Cœur propose depuis 2021.

➜  un atelier hebdomadaire de gymnastique sensorielle, le 
mardi soir de 19h à 20h30 

➜  un atelier mensuel « Voyage au Cœur des chakras » un 
samedi après-midi par mois.

Il est maintenant également possible de bénéficier d’un 
accompagnement psychocorporel

en individuel  pour éveiller et équilibrer vos chakras !

Si vous avez envie de prendre un temps pour vous, de prendre 
soin de vous, de réduire vos tensions psychiques ou physiques,

de  donner du sens à votre vie, ou encore de retrouver 
harmonie et fluidité dans votre quotidien,  n’hésitez pas à 
nous rejoindre !

Renseignements et inscriptions auprès de
Véronique Delval au 06 88 20 76 41

Site : lacleducoeur.net

La saison de « La Boule Amicale de Précy » va bientôt reprendre.

13 concours en doublettes sont prévus en 2023, ouvert 
à tous, de Mars à fin Septembre, environ tous les quinze 
jours sur une moyenne de 40 doublettes par concours.

Les rencontres sont toujours conviviales, amicales et 
ensoleillées.

Vous pouvez également venir aux entrainements qui 
se déroulent le Lundi, Mercredi et Vendredi à partir 
de 14h00

Nous comptons pour le moment une soixantaine 
d’adhérents.

Nous avons pu réaliser des travaux grâce à l’électricité 
et l’eau que la mairie a fait installer à la mi-saison 2022, 
ainsi que procéder à la réfection des terrains (cailloux 
et plaques anti-bruit) 

Grâce à la grande volonté des dirigeants, au dévouement 
et à l’enthousiasme du bureau et des adhérents, la 
réussite ne s’est pas fait attendre.

Venez vite nous rejoindre ! 

La Présidente et les membres du bureau

La Clé du Cœur  

La Boule Amicale de Précy 
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PRECY-SUR-OISE en route vers les Jeux de PARIS 2024.
Du 08 au 12 mars la sélection française est venue 
fouler les pelouses du site paralympique de Précy-
sur-Oise afin d'affiner sa préparation pour les futurs 
jeux de Paris 2024.   

L'Equipe de France avait invité les anglais pour des 
matchs de préparations sur nos terres précéennes, 
malheureusement les grèves puis les intempéries de 
la semaine n'ont pas permis à l'Angleterre de faire 
le déplacement. 

Le club et la délégation française se sont pleinement 
adaptés en basculant sur un stage France de 
préparation avec à la clef deux matchs d'opposition 
France contre France. 

Deux matchs où les bleus ont perfectionné leurs 
tactiques défensives et la construction collective. 

Et pour la cohésion d'équipe, nos bleus ont joué les 
touristes avec la visite du château de Chantilly... 

Base arrière des jeux et avec près de 250 supporters 
pour le match du samedi, les français ont pris grand 
plaisir à disputer ces matchs au sein du centre de 
préparation des jeux de Précy-sur-Oise. 

A Précy, nous sommes fiers d'accompagner le 
mouvement sportif de Paris 2024 et bientôt nos 
installations profiteront aux délégations Belges et 
Roumaines.

            Fabrice Morgado

CéciFoot 
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UN CHAMPION D'EXCEPTION À PRÉCY SUR OISE !
Débutant à l'âge de 2 ans dans la section baby karaté de Précy-sur-Oise, Liam GREGOIRE est aujourd'hui à 
seulement 17 ans, l'un des plus beaux palmarès de l'histoire du karaté Français.

To u t  c o m m e n c e  e n  2 0 0 7 , 
au gymnase de Précy,  avec 
ses premières techniques de 
déplacement et d'assouplissement. 
Les premiers circuits « moteur 
baby » où il démontre au fur et à 
mesure des années des qualités 
innées pour cet art martial. Il 
remporte la Coupe du Samouraï, 
compétition interne du club, puis 
à l'âge de 7 ans, il remporte son 
premier championnat de l'Oise et 
de Picardie. Titres qu'il conservera 
pendant 7  ans consécut i fs , 
s'imposant à chaque nouvelle 
catégorie.

A la création des Championnats 
des Hauts de France il devient le 
premier Champion de la région 
Hauts de France à juste 12 ans. 
A 15 ans il décroche son premier 
podium au Championnat de France 
et intègre le collectif France.

Première année Junior
"La Révélation"
En Junior, Liam impressionne, 
se classe 3ème à la Coupe de 

France, Champion d'Ile de France, 
Champion de France des Ligues, il 
est tout naturellement sélectionné 
pour les Championnats d'Europe 
en République Tchèque (Prague) 
à 16 ans où il décroche la médaille 
de Bronze.

"Cadre de l'Equipe de France"
Son sérieux, son esprit combatif, 
sa maturité, en font un leader de 
l'équipe de France jeunes.

Ses performances lui valent une 
sélection pour les Championnats 
du Monde en Turquie (Konya). 
Pendant que les jeunes de son 
âge partent en vacances, Liam 
passera son été au CREPS de 
Montpellier, à raison de 8 heures 
d'entraînement par jour, pour 
préparer ce Championnat.

Déjouant tout pronostic, Liam 
et ses coéquipiers, passent tout 
près de la finale, et s'octroient la 
médaille de Bronze face à l'Italie.

Liam est sur tous les fronts cumulant 
études et sport. Il enchaine en 
remportant la Coupe de France puis 
surclassé en sénior, il remporte le 
prestigieux Open International de 
Paris au stade Pierre de Coubertin, 
du jamais vu.

Il y a à peine un mois, pour sa 
dernière compétition jeune, il 
décroche à nouveau une médaille 
de Bronze au Championnat 

d'Europe à Chypre (Larnaca) face 
à la Turquie vice-championne du 
Monde.

Sollicité de toute part, médias, 
fédération, équipe de France, Liam 
prend toujours le temps d'effectuer 
une démonstration de Karaté pour 
son club de coeur, d'intervenir 
pour la journée associative sur les 
handicaps en juin dernier.

Aujourd'hui, il postule pour obtenir 
une place en équipe de France 
séniors.

Contact 
Céline GREGOIRE 06 29 15 47 95,

celine.etienne60@hotmail.fr

Karaté
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Le Club de Badminton « Les volants de Précy » : une ascension fulgurante.
A Précy, le club de 
badminton a fait peau 
neuve (nouveau logo, 
digitalisation des 
inscriptions, ouverture 
aux réseaux sociaux).

Depuis sa création en 
2010, le club a connu 
u n e  a u g m e n t a t i o n 
constante de son nombre 

d’adhérents. Mais cette année est à marquer d’une 
pierre blanche car le club, qui a su se montrer 
particulièrement attractif, a multiplié par 3 son nombre 
d'adhérents.

En effet, ce sont plus de 92 membres de tous âges 
et de tous niveaux qui chaque mardi, vendredi et 
samedi se retrouvent au complexe Fabrice Morgado 
pour échanger des volants. Cette diversité, loin d’être 
un frein, permet au contraire de créer une ambiance 
conviviale et inclusive où chacun se sent libre de 
pratiquer le badminton en loisir ou de façon plus 
sérieuse en participant aux différentes compétitions.

Plusieurs raisons expliquent l’engouement des badistes 
pour Les Volants de Précy. C’est avant tout grâce à 
son équipe dirigeante qui travaille sans relâche pour 
permettre à ses membres de pratiquer leur sport 
dans les meilleures conditions possibles. Mais c’est 
aussi grâce à l’arrivée de deux nouveaux sponsors, 
des entreprises précéennes, et le soutien important 
de la Mairie. 

En effet, cette dernière a mis à la disposition du club 
du nouveau matériel (poteaux et filets) référencé par 
la fédération française de badminton afin de pouvoir 
accueillir des compétitions nationales. En outre, ces 
nouveaux équipements permettront d’accueillir la 
saison prochaine des joueurs de para badminton 
(handisport).

En ce qui concerne les sponsors du club :

• AF ELEC (Entreprise d’électricité à Précy), a financé 
l’achat de maillots de sport floqués du nouveau logo 
des Volants de Précy. 

• CDC HABITAT (Artisan du bâtiment également à 
Précy), a quant à elle financé du matériel favorisant 
la pratique sportive  (gourdes, serviettes de sport et 
volants en plume).

Il est à noter qu’en plus de toutes ces conditions 
favorables à la pratique du sport, le club organise au 
moins une fois par mois des événements conviviaux 
pour créer du lien entre tous ses membres comme 
des rencontres à thème, des séances d’entraînement 
avec un professionnel, des rencontres amicales avec les 
autres clubs de l'Oise ou autres événements spéciaux 
liés au calendrier.

Cet article vous a donné l’envie de rejoindre le club 
des Volants de Précy, un club dynamique, ambitieux 
et en croissance constante ?

Alors, rejoignez-nous 
avec plaisir sur les 
terrains du complexe 
Morgado ou sur les 
réseaux sociaux
(« Les Volants de 
Précy » sont présents 
sur Facebook, 
Instagram et Tik-Tok).

Les volants de Précy 

Président : Romuald MATHIEU / Community manager : Aurélie FERCOT / Trésorier : Jérémy PERRIER
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Permet à ses adhérents d’échanger des services 
ponctuels, des biens et des savoirs.

La devise du SEL est 
« LE LIEN EST PLUS FORT QUE LE BIEN » 

Notre but est la solidarité et l’entraide.    

Notre association basée à Précy sur Oise, existe depuis 
12 ans. Elle regroupe une centaine d’adhérents de 24 
villages environnants.

Dix rencontres annuelles ont lieu le samedi matin de 
10h à 12h au parc des Erables dans la salle Rencontres 
et Loisirs. Ces rencontres sont ouvertes à tous afin 
de pouvoir faire connaissance, se renseigner et aussi 
s’inscrire pour devenir adhérent pour la modique somme 
de 10 euros. Vous proposez les compétences que vous 
êtes en capacité d’offrir et vous recevez par mail le 
catalogue des « richesses » avec la liste des propositions 
de chaque adhérent que vous pouvez contacter pour 
demander un service.

Les demandes d’échanges peuvent se faire aussi en direct 
lors des rencontres et également par mail en passant 
par la boite mail du SEL.

Pas d’argent dans le SEL, la « monnaie d’échange » est 
le « grain ». Une heure de service équivaut à 60 grains. 
Lors de l’inscription vous recevez un carnet doté de 200 
grains de bienvenue pour pouvoir commencer à échanger.

Les prochaines rencontres auront lieu le 8 avril, le 13 
mai et le 24 juin. Au plaisir de faire votre connaissance !

Nicole Payen présidente du SEL et les membres du bureau.

Le SEL SUD OISE ou Système d’Échanges Local 

ÉCHECS

... je donne, 
    je reçois ...

Association Sel Sud Oise  
selsudoise@gmail.com  
Nicole Hans-Payen  
06 50 78 61 41

Des échanges de services, 
de savoirs et de biens, 
ponctuels et gratuits

Système 
d’Echanges 

Local

Des Champions au village pour notre week-end échecs !
Les 4 et 5 mars derniers, notre village a accueilli les 
champions d'aujourd'hui et de demain.

44 joueurs ont participé au Grand Prix de l'Oise, 
compétition individuelle. La veille, le Maître de 
la Fédération Internationale des Echecs, Fabrice 
Moracchini, a dispensé deux stages regroupant plus 
de 30 participants. Autour des joueurs de notre 
club étaient présents plusieurs champions de l'Oise 
qualifiés pour les Championnats de France Jeunes à 
Agen en avril prochain. De très belles rencontres et 
de très beaux matchs sur l'échiquier !

Pour nous rejoindre :
Sophie & Luc Fancelli

(droit-au-mat@oise-echecs.fr)

Entraînements aux Erables
le jeudi soir entre 18h & 21h.
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Nouvelles du CLIP.
Cet automne, le CLIP a  présenté le travail effectué dans ses 
différents ateliers, pour que les Précéens viennent découvrir  
les activités mis à leur disposition.

Les visiteurs ont pu voir les travaux achevés ou en cours 
d’achèvement. Ce qui leur a permis de se rendre compte du 
cheminement des artistes pendant leur phase de création.

Le mauvais temps qui régnait ce week-end d’exposition n’a 
malheureusement pas incité les visiteurs à se déplacer en nombre, 
et c’est dommage car la rencontre avec les artistes aurait pu 
être enrichissante !

Le CLIP était aussi présent au marché de Noël organisé au Parc 
des Erables. 

Il était possible d’acheter quelques petits cadeaux à des prix 
intéressants, mais malheureusement comment lutter contre 
une finale de coupe du monde ? Peu de visiteurs avaient fait le 
déplacement et pour cause…

L’Assemblée Générale du CLIP s’est tenue le 19 janvier ; une fois 
de plus, un grand nombre d’adhérents étaient présents. Les 
différents votes proposés aux membres ont tous eu des résultats 
de 100 % aux questions posées: une preuve de bonne santé et 
de dynamisme du club. Le pot de l’amitié qui a suivi a permis à 
tous d’échanger sur les activités du CLIP tout en dégustant un 
verre et les gâteaux préparés par les membres du bureau !

Les 24,25 et 26 mars aura lieu notre exposition annuelle: « 
Printemps de la Sculpture » qui aura lieu au Parc des Erables, 
rue des Tournelles.

Cette année, l’invité d’honneur sera René Malige qui nous a 
quittés il y a juste un an.

René était un habitué de nos expositions et nous tenons à lui 
rendre hommage en exposant une cinquantaine de ses œuvres !

Une dizaine d’autres sculpteurs prennent part à l’évènement. Une 
centaine de sculptures seront proposées  au cours de l’exposition. 
Des élèves des écoles et du collège participent également à la 
manifestation.

Le CLIP 

Venez nombreux admirer ces œuvres,
elles méritent d’être vues par le plus grand 

nombre…d’autant plus que l’entrée de
l’exposition est gratuite !

En espérant vous voir nombreux fin mars,
l’équipe du CLIP vous salue amicalement.

Elisabeth Kocan pour Annie Lapierre
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L’Euro SM Club & le C.A.P (Club Automobile Précéen)

l’École de Musique Darius MILHAUD

C’est du 1er au 5 février dernier que le C.A.P, 
avec toute l’équipe de l’Euro SM Club, a 
exposé au dernier Salon Rétromobile de 
Paris.

Pour sa 20ème participation, le Club a pu présenter 
un splendide et unique modèle, véritable véhicule 
de laboratoire, la « Citroën SM Prototype 
Michelin ».

Ce véhicule nous fut prêté par le Conservatoire 
de l’Aventure Peugeot Citroën d’Aulnay sous-
bois. Nous avons obtenu un beau succès auprès 
des visiteurs et surtout de la Presse spécialisée. 
125 000 visiteurs  nous rendirent visite Portes 
Versailles pendant ces 5 jours. Merci pour ce prêt 
au Conservatoire Citroën et au dévouement de 
toute l’équipe du Club.

Qu’est-ce qu’un véhicule prototype ?

Banc d’essai roulant, ce prototype a été conçu pour expérimenter le passage de puissances élevées en traction 
et la stabilité de la trajectoire à grande vitesse. A l’aide de commandes et d’instruments de mesure, « SM 
PROTOTYPE » permet de corriger l’assiette ou de modifier les paramètres tel que le centrage des masses, la 
flexibilité des suspensions ou la répartition du roulis tout en roulant.

●   Coupé 2 portes, 2 places 
arrière raccourci.

●   Moteur Maserati 3,0 litres 
à 4 arbres à cames en tête, 

●   3 Carburateurs double 
corps, 4 soupapes par 
cylindre. Puissance réelle 
340CV.

●   Suspensions avant et 
arrière hydrauliques

●   Longueur 4,35m Largeur 
1,71 Hauteur 1,10m (à 
l’arrêt) Masse 1 169Kg

●   Vitesse maximale : 
285Km/h

Pierre PHILIPPS

Programmation musicale de l’Ecole de Musique Darius MILHAUD
• Vendredi 31 mars 2023 à 9h : audition auprès des classes des écoles de Précy
• Samedi 1er avril 2023 à 15h : audition des classes des élèves de l'EMDM
• Dimanche 2 avril 2023 à 16h : concert de Georges LE MOIGNE et Muriel MENAGEOIS
• Samedi 27 mai 2023 à 17h : concert Trio de jazz

Chaque manifestation se déroule en salle des mariages à la Mairie de Précy.
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LC LOVE EVENTS 

Je me présente, je m'appelle Loïc, j’habite à Précy depuis 
2012 et j’ai récemment créé la société LC Love Events : société 
d’événementiel. 

Je suis créateur et organisateur d’événements dans l’Oise et l’Ile 
de France. Mon métier est de concevoir, planifier et orchestrer 
des évènements festifs notamment des mariages.

POURQUOI ET COMMENT AVEZ-VOUS CHOISI CETTE ACTIVITE ?

Tout d’abord, passionné par le monde de l'événementiel et de la décoration, j’aime partager ma créativité et 
ma bonne humeur. Je suis d’un tempérament enthousiaste, jovial et je sais être à l’écoute. Tenace, rigoureux,  
j’aime négocier, organiser, et par-dessus tout j’aime apporter de la joie. Des qualités nécessaires pour réussir 
un bel événement.

C’est pour toutes ces raisons que j’ai décidé d’en faire mon métier et d’officialiser ma démarche en suivant une 
formation diplômante en tant que décorateur et organisateur d'évènements.

Je suis fier de pouvoir me dire chaque jour : quelle chance de faire un métier qui me passionne !

QUELS SONT LES DIFFERENTS ASCPECTS DE L’ORGANISATION D’UN MARIAGE ?

En fonction du thème et de l’ambiance choisis par les futurs mariés, je me charge de la recherche du lieu de 
réception, la décoration de la salle, l'organisation du cocktail, la sonorisation, les animations festives, les services 
d'un traiteur, d’un photographe, d’un maquilleur...

QUELS SONT LES AVANTAGES A FAIRE APPEL A UN WEDDING PLANNER ?

- La sérénité : organiser un mariage seul n’est pas de tout repos, ce sont des heures d’organisation, beaucoup de 
stress, parfois une année de préparation ! En faisant appel à un wedding planner, on gagne en temps mais aussi 
en tranquillité. Complètement détendu le jour J on apprécie chaque minute d’une journée inoubliable sans se 
préoccuper d’un quelconque imprévu.

- Bénéficier d’un réseau de prestataires rigoureusement sélectionnés et éprouvés.

- Maîtriser le budget et bénéficier d’un projet personnalisé.

- Pouvoir s’appuyer sur une personne de confiance complètement investie dans le 
projet.

PEUT ON FAIRE APPEL A VOUS POUR D’AUTRES TYPES D’EVENEMENTS ?

Oui bien sûr, je peux organiser une fête d’anniversaire originale, une soirée à thème, 
un baptême ou toute autre cérémonie laïque mais aussi un séminaire.

LC LOVE EVENTS VOUS ACCOMPAGNE
SUR LES PLUS BEAUX JOURS DE VOTRE VIE

Propos recueillis
par Florence Occre

LC Love Events. Précy sur Oise
Loïc Cabrera.06 12 33 73 34
contact@lcloveevents.fr
www.lcloveevents.fr
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DES NOUVELLES DE NOTRE
NOUVELLE BOULANGERIE PÂTISSERIE

Vous en avez sans doute entendu parler, la Boulangerie 
Pâtisserie de la rue Charles de Gaulle a trouvé de nouveaux 
repreneurs. C’est une très bonne nouvelle ! Notre village est 
en passe de retrouver sa deuxième boulangerie.

Derrière les volets, depuis le mois de décembre, les 
travaux de réfection, d’aménagement du laboratoire 
et de décoration du magasin vont bon train. 

Ils étaient initialement implantés à Margny les 
Compiègne et ont saisi l’opportunité précéenne 
afin de se se rapprocher de leur village d’origine 
au sud de notre département.  

Louisianne Popelier et Jordan Mequignon jeune 
couple de l’Oise s’affairent pour l’ouverture 
prochaine de la boutique et vous faire la surprise 
d’une toute nouvelle Boulangerie-Pâtisserie.

Ils sont d’ailleurs en phase de recrutement pour 
un(e) pâtissière et un(e) vendeur(se).

Ils ouvriront le mardi 4 avril.

Nous ne manquerons pas de vous les présenter 
plus largement dans notre prochaine édition.

D’ici là, venez leur souhaiter la bienvenue et faire 
leur connaissance.

Boulangerie Pâtisserie
me’quignon de pain
69, rue Charles de Gaulle
03 44 26 63 18

Propos recueillis par Florence Occre

Le Samedi 25 Mars retrouvez AFFUTAGE GEDEMUS 
parmi les commerçants du marché.

Venez à partir de 15h00 au parking 
covoiturage, rue Gaston Watteau.
Confiez-lui l’affûtage et l'entretien 
de vos couteaux, ciseaux, sécateurs, 
chaines de tronçonneuse, cisailles 
de jardin, lames de tondeuse .... Ils 
retrouveront leur tranchant. Avant 
de reprendre votre matériel pour le 
printemps, pensez-y.

Curieux d’en savoir plus : www.affuteur-remouleur-ambulant.fr
Si vous avez des questions appelez Monsieur Vasse au 06 17 11 84 72
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LUIZA COUTURE

Bonjour, je m’appelle Luiza Planchon, je réside à Précy depuis 2006 
et j’y exerce au sein de mon atelier de couture.

EXPLIQUEZ-NOUS S’IL VOUS PLAIT VOTRE PARCOURS :

Dès mon plus jeune âge, J’adorais réaliser des robes pour mes sœurs 
ainées et mes amies… et tout naturellement, je me suis formée au SESC, 
une école de mode réputée au Brésil.

Après quelques années dans plusieurs maisons de couture brésiliennes, 
je me suis installée comme créatrice à Rio de Janeiro.

Egalement passionnée de danse, je suis partie pour une tournée en 
Europe et, en même temps que je découvre le vieux continent, je créée 
et réalise des costumes pour le spectacle et je me forme aux techniques 
françaises à l’Ecole de la Chambre Syndicale de la Couture Parisienne.

Je décide alors de m’installer en France, et depuis plus de vingt ans, je 
réalise des robes de mariée, des robes de soirée, des ensembles… mais 
aussi des robes de tous les jours... toujours sur-mesure.

QUEL EST VOTRE STYLE ?

Ma double culture franco-brésilienne, alliée à mon sens de l’observation 
et à mon expérience, me permet de dégager mon propre style, 
mélange subtil de classicisme et d’audace, de raison et de folie. Je crée 

Luiza, la créativité à fleur de peau…
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Propos recueillis par Florence Occre

ainsi des robes épurées et élégantes aux 
lignes fluides, en soie ou en mousseline, 
dentelle de Calais ou tulle, agrémentées 
de broderies.

Ces modèles que je créée et réalise seule sont 
uniques et personnalisés, c’est l’assurance 
d’être la seule à porter ces modèles sur 
mesure : Made in Oise… Made in France… 

OU PEUT ON DECOUVRIR VOTRE 
UNIVERS ET VOS CREATIONS ?

Mon atelier se situe 43, route de Beauvais 
à Précy sur Oise. Je propose aussi à la 
vente de nombreuses robes plus classiques 
mais uniques et surprenantes, pour des 
évènements autres que des mariages…  
Venez les découvrir mais aussi essayer et 
repartir avec  la robe de vos rêves !

ATELIER
COUTURE LUIZA

03 44 60 29 70
www.luiza-couture.fr

Luiza Couture

Atelier Luiza
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LE P’TIT MARCHÉ DE NOTRE VILLAGE
À SOUFFLÉ SA PREMIÈRE BOUGIE FIN JANVIER !

Depuis un an, chaque samedi après-midi à partir de 15h30, les commerçants rejoignent le par-
king du covoiturage rue Gaston Wateau pour vous permettre de vous approvisionner en produits 

variés, de qualité, le tout avec convivialité et bonne humeur.

Ils sont environ une vingtaine de commerçants, beaucoup sont là 
chaque semaine sauf imprévu.

• Maraîchère, Sophie des Délices de la Ferme d’Ainval dans la Somme,
• Primeur, Christine et Sofiane 
• Traiteur,  Antoine - Traiteur Concept - Mouy
• Poissonnerie, Anthony - Poissonnerie d’Anthony - Cires les Mello, 
• Confitures et Bocaux Cuisinés, Daniel - Délices d’Ansacq - Oise,
•  Fromages et Tommes de Chèvre, Dylan - Ferme de Blaincourt il sera de 

retour mi mars,
•  Bières Locales : Guillaume - Brasserie des Francs Buveurs - Bernes sur 

Oise,

D’autres viennent tous les quinze jours : 

•  Traiteur Libanais  - Gilbert - Twatletna,
•  Charcuteries Catalanes - Cathy
•  Crêpes Salées et Sucrées à emporter Sylvie - Le Becatoullec d’Asnières 

sur Oise

Certains une fois par mois :

•  Cuisine Japonaise Junka - Slow Food - Précy, 
•  Tout pour Pâtisser Helena - Au Bon Pain chez Soi – Moyenneville, le 

deuxième samedi, 
•  Miel, Joseph Veret - Apiculteur - Précy de dernier samedi.

Plus épisodiquement :

•  Affûteur Rémouleur Sylvain - Gédémus 60 - Chambly, 
•  Bijoux en Pierre Naturelle Frédéric -1000 Perles Création,
•  Savons d’Alep Fansa - Basma - Creil.

EN SEMAINE D’AUTRES COMMERCANTS
AMBULANTS SONT PRESENTS :

Parking du covoiturage :
Chaque jeudi soir à partir de 18h30 :

Cuisine Italienne LA CASAROLLI
Food Truck Emeline et Florent - Villers sous Saint Leu.

Chaque mercredi soir à partir de 18.30 à partir de début mai :
Poulets à la Rôtissoire - Nicole – Précy

Place Hütchenhausen :
chaque vendredi soir à partir de 18h30

Camion à Pizza DI Massimo

Pour plus de renseignements contactez Florence Occre 06 79 48 29 40
Pour suivre la vie du marché,

n’hésitez pas à vous abonner à la page Face Book

Le P’tit Marché de Précy
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La Nuit de la Lecture à la bibliothèque

Les bébés-lecteurs sont de retour !

Le Samedi 21 janvier 2023, la bibliothèque de 
Précy-sur-Oise a participé à l’évènement national 
La Nuit de la Lecture. Tout d’abord, elle a accueilli 
la classe de Mme Enjolvy, qui participe cette 
année à un concours de lecture à haute voix. Ce 
fût donc l’occasion pour ses élèves de s’entrainer 
en se produisant devant un public. Les parents 
d’élèves sont venus assister à leur prestation 
avec bienveillance et fierté, car les enfants se 
sont montrés très appliqués et convaincants. Les 
volontaires ont lu des extraits de textes en lien 
avec le thème national de cette année : la peur. 
Ils ont brillamment réussi à créer une atmosphère 
de suspense pour tenir le public en haleine. Un 
petit verre de l’amitié a clôturé cette séance très 
conviviale, qui sera sans doute renouvelée l’année 
prochaine.

Après ce temps fort dédié plus particulièrement à une classe primaire, la bibliothèque a proposé une soirée 
pyjama aux jeunes enfants, qui se sont montrés très enthousiastes et se sont inscrits en nombre pour participer 
à cet évènement exceptionnel ! Chacun a pu venir à la bibliothèque en tenue de pyjama, avec doudous et plaids 
pour une séance de lectures d’albums sur le thème de la nuit, des cauchemars, etc.

Les petites lampes disposées un peu partout sur les rayonnages ont contribué à rendre l’atmosphère chaleureuse 
et intime, rappelant les veillées au coin du feu d’autrefois. Mais personne ne s’est endormi car les enfants étaient 
bien trop excités pour cela ! Ils ont ensuite dévoré la petite collation qui a suivi, avant de rentrer à la maison, prêts 
à affronter tous les monstres nocturnes…

Pour terminer cette soirée , le comité de lecture a présenté des livres coups de cœur de l’année 2022, mais aussi 
des lectures sur le thème de la peur. Chaque participant a résumé les ouvrages choisis et lu quelques extraits 
sélectionnés pour en faire profiter les autres. Un moment de partage prolongé par un apéritif dinatoire « fait-
maison », afin de concilier plaisir gustatif et plaisir littéraire…

La première séance des bébés-lecteurs de l’année 
2023 a eu lieu ce vendredi 3 février, à 9h30 et à 10h30, 
comme d’habitude, pour faire des petits groupes et 
favoriser le bien-être des petits. Les enfants se dissipent 
plus vite quand ils sont nombreux, tandis qu’il est plus 
facile de capter leur attention dans un cadre restreint. 
Cela facilite également les interactions.

Nous avons profité de cette période hivernale pour 
raconter une histoire de chaussette, élue meilleure 
maison des animaux, jusqu’à ce qu’un petit imprévu 
arrive… ! Mais ouf ! tout le monde s’est sauvé à temps !

Ensuite nous avons cherché le petit chat dans un livre 
à flaps. En soulevant les volets, nous avons découvert 
de nombreux animaux aux oreilles aussi pointues que 
les chats et souvent plus impressionnants …Nous avons 
fini par retrouver notre chaton caché sur le canapé…

Nous avons aussi découvert un livre magique, avec des 
images qui bougent ! Les animaux en mouvement ont 
fasciné les enfants…et les grands !

Et comme d’habitude, nous avons chanté, discuté, 
échangé, feuilleté et manipulé les livres, avant de se 
dire au revoir et à très bientôt pour une prochaine visite 
à la bibliothèque !
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Réveiller Précy :

Action ……Réaction.

Merci à tous les Précéens, 
Précéennes qui ont salué notre 
lettre, laquelle tenait à dénoncer 
les mauvais choix de gestion 
de notre commune : des faits 
visibles, des chiffres vérifiés (sous 
peine d’être poursuivis pour 
diffamation).

Elle a eu  l’avantage d’attirer 
l’attention des associations sur 
la modification de la tarification 
des salles mises à leur disposition, 
devenues payantes par vote 
du conseil municipal du 15 
décembre 2022.

Seule la liste « REVEILLER PRECY » 
a voté pour le maintien de leur 
gratuité. Face à la grogne, une 
remise en question de ce vote 
est envisagée !

La réunion de la commission 
manifestations qui s’est tenue le 
2 mars remet en question le feu 
d’artifice supprimé pour raisons 
économiques, il est de nouveau 
envisagé.

Les décisions prises et votées 
hier sont déjà revues, que nous 
réserve l’avenir !

Françoise TESTART - Anne MIRVILLE
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ADRESSE MAIL : info@precycomifete.net 

TELEPHONE  : 06 59 92 89 37  
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Agenda

24/25/26 Mars
PRINTEMPS

de la SCULPTURE
par le CLIP

au Parc des ERABLES

Samedi
1er Avril

TROC de PLANTES 
9H00/12H00 à la 
BIBLIOTHEQUE

Dimanche
2 Avril

NETTOYAGE des BERGES.
RDV 10H00

Allée des Sycomores

Dimanche
11 Juin

FÊTE DU VELO
12H00/16H00

Berges de l’Oise
(Sycomores)

Samedi
1er Juillet

FÊTE COMMUNALE 
14H00/00H00
Bords de l’Oise

Samedi
9 Septembre

FORUM
des ASSOCIATIONS 

14H00/18H00
au Complexe Sportif

Dimanche
10 Septembre
FOULÉES des 2 PONTS
dès 9h30 COURSES ET 
MARCHES 5 et 10 kms




